

Forums pour les consommateurs

Comment se débarasser des applis

Par GriPoal Posté le 26/10/2025 à 11h08

Bonjour,

Je suis consommateur régulier de cocaine et je veux m'engager dans une démarche de sevrage. Cependant, ce qui fait que je rechute, c'est que je sais que je peux trouver en quelques minutes un contact sur Telegram.

J'ai déjà essayé de désinstaller l'appli. Mais je finis toujours par la retélécharger et retrouver le contact qui peut me livrer.

Quelqu'un a déjà été dans le même cas ? Y'a t'il une solution pour désinstaller l'appli et ne pas pouvoir la réinstaller via un blocage définitif ?

Merci